

Düsseldorf

Online zum Gesundheitsamt

[26.06.2017] Termine für Belehrungen durch das Düsseldorfer Gesundheitsamt können ab sofort online vereinbart werden.

Das Infektionsschutzgesetz schreibt unter anderem für Personen, die gewerbsmäßig mit Lebensmitteln umgehen, Belehrung über Hygieneregeln durch das Gesundheitsamt vor (Gesundheitszeugnis). In der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt Düsseldorf können sie sich ab sofort direkt online für diese Termine anmelden. Hierfür hat der Zweckverband ITK jetzt eine neue Web-Anwendung in den städtischen Internet-Auftritt integriert. Wie der IT-Dienstleister ITK Rheinland mitteilt, gibt die Anwendung einen aktuellen Überblick über die nächsten freien Termine für Belehrungen des Amtes – inklusive des noch freien Platzkontingents. Das Tool wurde zudem an TopCash, die Zahlfunktion an den vor Ort installierten Kassensystemen des Gesundheitsamtes angebunden.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Bürgerservice, Termin-Management, Düsseldorf